

## Infos locales

LIMOUSIN > HAUTE-VIENNE > CUSSAC 30/09/15 - 06H00

### Le loto de La Fleur de l'âge



Les jeunes et les moins jeunes ont participé à ce loto dans la bonne humeur - BARDEAU  
Pierre

L'association « La Fleur de l'âge » de Cussac, présidée par Gaston Boyer, avait organisé, dimanche 27 septembre, un loto au Chapiteau de la Fontanelle à Cussac. Plus de 200 participants étaient inscrits dont une vingtaine de résidents de la maison de retraite « Dins Lou Pelou ». De nombreux gros lots ont été remportés, notamment un téléviseur 98 cm, un trampoline de 3 mètres et divers autres par les plus chanceux.